

El presidente de Ercros invitado ponente en el 40 aniversario de la Central de Balances



El presidente de Ercros, Antonio Zabalza, participó como ponente del encuentro con empresas en el marco del 40 aniversario de la Central de Balances del Banco de España, que tuvo lugar en Madrid el martes pasado.

En su intervención Antonio Zabalza aseguró que “A las empresas, con la Central de Balances, el mercado se nos está haciendo más transparente y accesible”. El acto fue abierto por Ángel Gavilán, director general de Economía y Estadística del Banco de España.

La Central de Balances es un servicio del Banco de España que, desde 1984, recopila y analiza la información económico-financiera que envían voluntariamente empresas no financieras españolas a través de encuestas periódicas, así como la información procedente de las cuentas anuales que las empresas presentan a la Comisión Nacional del Mercado de Valores y al Registro Mercantil. Ercros suministra información trimestral a la Central de Balances desde hace 25 años.

Este servicio pone a disposición del público los informes que edita y las estadísticas que obtiene, que son una herramienta muy importante tanto para las administraciones públicas, para elaborar las cuentas financieras y conocer el comportamiento empresarial, como para las empresas para saber su posición respecto de su sector y facilitar la toma de decisiones.

Barcelona, 10 de noviembre de 2023